

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Kedekatan dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Nov 1, 2023 - 10:14



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Kedekatan dengan Warga*

Pada hari Rabu, 1 November 2023, pukul 08.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa

Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, mengadakan kegiatan DDS (Dekat dengan Diri Sendiri) atau Anjongsana ke warga masyarakat di Kp. Cikuda, Rt. 01/01, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Giat yang berlangsung hingga selesai tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan warga setempat.

Dalam kunjungan ini, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Bojongkalong. Salah satunya adalah mensosialisasikan aplikasi unggulan dari Polri, yaitu "super app presisi polri," sebagai sarana untuk meningkatkan komunikasi dan kemitraan antara polisi dan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga masyarakat untuk mengaktifkan kembali Satkamling (Siskamling) sebagai upaya pencegahan tindak pidana di lingkungan mereka. Hal ini merupakan bagian dari usaha bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, terutama menjelang Pemilu 2024.

Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan penting terkait dengan perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri, demi menjaga mereka dari potensi risiko dan bahaya.

Selama kegiatan berlangsung, Bhabinkamtibmas menegaskan pentingnya warga segera melaporkan setiap kejadian yang mencolok kepada pihak berwenang, termasuk dirinya. Ini adalah langkah krusial dalam menjaga keamanan bersama.

Selain itu, dalam narasinya, Bhabinkamtibmas juga membagikan informasi tentang program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI," yang mengedepankan nilai-nilai seperti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien sebagai landasan dalam pelayanan publik.